

Fecha: 23-01-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Reportan violenta pelea entre chilenos y argentinos en Reñaca

Pág. : 5
Cm2: 233,6
VPE: \$ 320.543

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



CONFLICTO FUE GRABADO POR UNA MUJER QUE SE ENCONTRABA DISFRUTANDO DE LA PLAYA.

Reportan violenta pelea entre chilenos y argentinos en Reñaca

Según registro, ocurrió en el 5º Sector y uno de los implicados habría exhibido un arma. No existió denuncia formal.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

Una violenta pelea se registró en el popular balneario de Reñaca la jornada de este miércoles, puntualmente en el 5º Sector, luego que un grupo de jóvenes chilenos se enfrentara a turistas argentinos.

Según dan cuenta las imágenes que circulan por redes sociales, el altercado, cuyo origen se desconoce a ciencia cierta, subió rápidamente de tono.

Esto, aseguran los vecinos que presenciaron y registraron el hecho, porque existieron amenazas incluso con ar-

mas de fuego.

Hechas las consultas a la Armada por lo acontecido, a propósito de su competencia en el borde costero, desde la institución indicaron que no existió una denuncia formal a la autoridad marítima. Asimismo, el video no explicita lo sucedido - no se ven armas -, por lo que no existen los antecedentes necesarios para efectuar una acción de oficio.

Para Santiago Pérez, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Reñaca, este tipo de problemas "se está presentando, lamentablemente, en todos los lados donde hay concentración de gente.

En este caso es en la playa, a propósito del verano y la llegada de turistas".

"Hay que considerar también que cada vez hay menos personal de seguridad y que la delincuencia está cada vez más violenta; buscan la forma para cometer delitos y se está dando así, traen consigo armas y las emplean", analizó Pérez, quien aseguró que, pese a todo, el verano ha estado relativamente tranquilo en la zona.

Cabe consignar que pese a la solicitud de declaración a la municipalidad de Viña del Mar por esta situación, hasta el cierre de esta edición, no obtuvimos respuestas. *